写真でみるおしゃれなまち



















6 ジャパンファームで夏祭り♪

7月11日(土)、株式会社ジャパンファーム大崎工場敷地内で『2015株式会社ジャパンファーム大崎夏まつり』が開催されました。当日は台風の接近もあり開催が危ぶまれましたが、関係者の願いが届き無事開催されました。

会場には、1,000人を超える人たちが訪れ、ジャパンファーム関係者やゲストによる歌や踊り、三味線、バンド演奏、マジックショーなどがあり来場者を喜ばせました。また、『風船タロウ』の作るバルーンアートには親子連れの長い行列ができ、完成した作品に子どもたちは笑顔を見せていました。

祭りの終盤では、花火とレーザーショーの迫力満 点のコラボレーションに歓声が沸き起こっていまし た。最後には旅行チケットの当たる抽選会も開かれ、 大きなにぎわいを見せていました。来場者に感想を 尋ねると、「面白かったです。また来年も来たいで す。」と話されました。

4 プレミアム付き商品券が販売されました!

7月7日(火)、大崎町商工会館において、『プレミアム付き大崎くにの松原商品券』の販売が開始されました。当日は、100人を超える長蛇の列ができていました。中には、販売開始時刻より2時間も早く並んでいた方もおり、「買い物が楽しみ。」と話されました。

商品券の発行総額は1億5,600万円で、完売するまで販売は続けられます。

※商品券の使用期限:平成28年1月6日(水)まで。

5 薬物乱用は『ダメ。ゼッタイ。』

7月11日(土)、社会を明るくする運動の一環として、『ダメ。ゼッタイ。ヤング街頭キャンペーン』が志布志市内で行われ、本町からは大崎町保護司会、大崎町更生保護女性連盟および大崎中学校の生徒らが参加しました。

キャンペーン活動は町内の商業施設でも行われ、「薬物乱用をなくしましょう。」と薬物乱用防止の呼び掛けを行うとともに、買い物に来られた方々に啓発グッズの配布を行いました。